

Dagmar Specht
Flerzheimer Str. 19
53359 Rheinbach-
Ramershoven

Andreas Gebert
Konrad-Adenauer-Str. 7
53359 Rheinbach-
Flerzheim

Peter Antkowiak
Klosteraue 36
53359 Rheinbach-
Flerzheim

Dietmar Danz
Nussbaumstr. 44
53359 Rheinbach-
Flerzheim

Stadtverwaltung Rheinbach			
Eing. 15. SEP. 2015			

Dagmar Specht – Flerzheimer-Str. 19 – 53359 Rheinbach

Stadt Rheinbach
Vorsitzender des Ausschusses für
Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr
Schweigelstraße 23
53359 Rheinbach

BR

Rheinbach-Flerzheim, 13. September 2015

**Antrag auf Einrichtung einer 30 km/h-Zone im Bereich
der Konrad-Adenauer-Straße in Rheinbach-Flerzheim**

Sehr geehrte Damen und Herren,

viele Flerzheimer Bürgerinnen und Bürger beklagen sich seit Jahren über die hohen Verkehrsbelastungen, insbesondere durch den Schwerlastverkehr, auf der Konrad-Adenauer-Straße in Rheinbach-Flerzheim.

Flerzheim ist durch zwei Landstraßen erschlossen, die L113 und die L163. Die L163 im Ortsgebiet Flerzheim ist eine sehr enge Straße mit zwei sehr problematischen, rechtwinkligen Kurven. Der Schwerlastverkehr weicht bei Begegnungsverkehr häufig auf die Bürgersteige aus. Wenn dann die Geschwindigkeit nicht der schwierigen Verkehrssituation angepasst ist, kommt es zu gefährlichen Situationen.

Gerade für das Befahren dieser Straße ist eine angemessene Geschwindigkeit im Interesse der Verkehrssicherheit unerlässlich. Da die Praxis leider immer wieder zeigt, dass ohne Begrenzungshinweise und entsprechender Verbote mit überhöhter und unangemessener Geschwindigkeit gefahren wird, muss dringend eine entsprechende Regelung erfolgen und beschildert werden.

Das berechtigte Anliegen und die Forderung der Flerzheimer Bevölkerung nach einer Verkehrsberuhigung auf der Konrad-Adenauer-Straße vertreten wir überparteilich.

Wir, das heißt die Flerzheimer CDU- und SPD-Ratsvertreter und der Ortsvorsteher, beantragen, dass die Stadtverwaltung Rheinbach beim Landesbetrieb Straßenbau NRW mit folgendem Anliegen vorstellig werden soll:

Die Stadt Rheinbach soll eine Geschwindigkeitsbegrenzung für die L163 im Bereich des Ortsgebietes Flerzheim für die Konrad-Adenauer-Straße von 30 km/h einfordern.

Wir kennen seit Jahren die ablehnende Haltung des Landesbetriebs Straßenbau NRW, die scheinbar darin begründet ist, dass auf Landstraßen eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h in der Regel nicht möglich sein soll.

Wir fordern für die Konrad-Adenauer-Straße in Flerzheim jedoch eine Ausnahme von dieser Regelung, die auch in anderen Orten ja nicht in Zement gemeißelt ist, z. B. in Witterschlick, Wormersdorf, Morenhoven etc.

Im Interesse der Flerzheimer Bürgerinnen und Bürger bitten wir die Stadt Rheinbach in dieser seit vielen Jahren bestehenden Forderung und Problematik um ein engagiertes Handeln.

Wir, die Kommunalpolitiker aus Flerzheim, bedanken uns für das Bemühen in dieser Angelegenheit.

Mit freundlichen Grüßen



Dagmar Specht
-CDU-Ratsfrau-



Andreas Gebert
-CDU-Ratsherr-



Dietmar Danz
-SPD-Ratherr-



Peter Antkowiak
-Ortsvorsteher-